



Apocalipsis final. Cuando el tiempo acabe

Blanco de la Lama, Arturo

EVODIA

Materia: RELIGION

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 13.00 €

EAN: 9788412338195

Páginas: 144

Tamaño: 140x210 mm.



Sinopsis

En el imaginario común, el Apocalipsis suele verse como libro que habla de guerras y catástrofes, sobre todo del final de los tiempos. Eso es verdad, pero no es todo. Ni siquiera lo más importante. En realidad, este libro es un grandioso canto al amor y a la libertad. Al amor auténtico. A la libertad grande. Precisamente por eso en sus páginas encuentran sitio la alegría y la pena, el triunfo y el fracaso, el odio y la esclavitud, la paz y la guerra. Encuentra también sitio importante el despliegue del tiempo y su final. Porque el para siempre es el toque de contras te que confirma o niega la calidad de un amor y la grandeza de la libertad.

Esos temas hacen del Apocalipsis un libro especialmente actual. No retrocede ante ninguno de los grandes elementos que componen nuestra vida. No tiene miedo de hablar de espíritus y de demonios. No recula ante las grandes alternativas que marcan desde su raíz al ser humano: ¿para “un poco” o “para siempre”? ¿buscar lo sublime o contentarse con el bajo perfil? Y da elementos a todos para alcanzar lo sublime, para superarse uno a sí mismo dejando atrás chapucerías y titubeos.

Hay muchas novelas protagonizadas por el amor y la libertad, muchos ensayos y estudios sobre ellos. Todos tienen algo pro pio, particular. Desvelan un secreto, al menos una realidad poco conocida. El Apocalipsis, también. Dice cómo van a terminar las grandes aventuras del amor y la libertad de los seres huma nos. Es un libro profético. Algunas de sus profecías –el libro fue escrito a finales del siglo que vio a Cristo en la tierra- ya se han cumplido, como la ruina de Roma. Otras se cumplirán cuando el tiempo acabe. El cumplimiento de las primeras permite dar razonablemente el paso para aceptar las segundas. El Apocalipsis enseña que ese paso mide el amor y la libertad de la persona.

Arturo Blanco de la Lama

Arturo Blanco de la Lama (Huelva 1945). Licenciado en Ciencias Biológicas (Barcelona 1967). Doctor en Teología (Navarra 1974). Profesor de Teología Fundamental en la Pontificia Università della Santa Croce (Roma). Ha publicado algunos libros y numerosos artículos sobre cuestiones teológicas: Qué es la teología, Revelación, fe y credibilidad (con F. Ocáriz), Cultura y Teología (con A. Cirillo), Spazio e tempo nella riconciliazione sacramentale, Historia del confesionario, Teología Fundamental (también con F. Ocáriz), Plenitud (con A. Blanco). Sacerdote incardinado en la Prelatura de la Santa Cruz y Opus Dei. En la actualidad dedica especial atención a la pastoral familiar.